
Desechando, pues, toda malicia ... 
desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  
si es que habéis gustado 
la benignidad del Señor.

Desechando, pues, toda malicia ... 

desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  

si es que habéis gustado 

la benignidad del Señor.

75

0

Hasta aquí nos

ha ayudado el Señor

1º Samuel  7:12

“LA SOLEDAD 
EN UN MUNDO DE RUIDO”

www.eebvng.com

“En Cristo Jesús: 
la identificación y 

definición del Creyente” 

34
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 " Al oír esto,
 se compungieron de corazón, 

y dijeron a Pedro 
y a los otros apóstoles: 

Varones hermanos, 
¿qué haremos?"

LA TRANSFIGURACIÓN DE 
JESUS

“Porque a vosotros os es 
concedido a causa de Cristo, 

no solo que creáis en Él,
sino también que 

padezcáis por Él,” 

“Mas él, conociendo los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado; y una casa dividida contra sí misma, cae.”

“Haya, pues, 
en vosotros este 
sentir que hubo también en 
Cristo Jesús,”

EE BV
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Efesios 1:5

www.eebvng.com

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

23-289 de juliol de 2023 

“… en amor habiéndonos
predestinado para ser       

adoptados hijos Suyos”

Éxodo 12:14a
www.eebvng.com

22-45

6 de novembre de 2022
Av. del Garraf 24

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

“Y el Señor dijo a Josué:
 Mira, he entregado en tu

 mano a Jericó y a su rey con 
sus valientes guerreros.”
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BUTLLETÍ   DOMINICAL

Av. del Garraf 24Església Evangèlica Baptista de Vilanova i la Geltrú

  y 

habiend
o creído 

en 
él, fuisteis 

“Quítense de vosotros toda 

amargura, enojo, ira, gritería y 

maledicencia, y toda malicia. Antes 

sed benignos unos con otros, 

misericordiosos, perdonándoos 

unos a otros, como Dios también os 

perdonó a vosotros en Cristo.”

Efesios 4:31-32

https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.youtube.com/channel/UC8hbOY2_kCcH3SAYjJlf_BQ
https://eebvg.com
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.puertasabiertas.org/es-ES/actualidad/todos/violencia-extrema-17-cristianos-asesinados-en-manipur/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313




¿POR QUÉ DEBEMOS ORAR LOS PASTORES? (5)

c.  Bienestar del pastor y eficacia 
ministerial

.../...

Holdt es bastante claro en este 
sentido: “si tú y yo dejamos de orar, los 
planes de Dios continuarán. Él aún 
construirá Su iglesia, las puertas del 
infierno no prevalecerán contra ella, y 
todo hombre, mujer y niño destinado a 
ser traído al reino vendrá al mismo. 
Pero yo sufriré por mi falta de oración.” 
(66-67).  Hasta cierto punto, nuestra 
oración viene fomentada, no porque 
los planes de Dios dependan de 
nosotros, sino para que nuestra 
participación en lo que Dios ya ha 
determinado hacer sea lo más plena y 
agradable posible. Esta eficacia 
ministerial es la que Richard Newton 
tiene en mente cuando comenta: “La 
causa principal de mi pobreza e 
ineficacia es debido a una inexplicable 
negligencia en la oración. Puedo 
escribir, leer, conversar y oír con 
voluntad presta pero la oración es más 
íntima y espiritual que estas cosas y 
por eso mi corazón carnal fácilmente la 
rehúye. La oración, la paciencia y la fe 
nunca quedan sin efecto. Hace tiempo 
que he aprendido que si llego a ser un 
ministro, será por la oración y la fe. 
Cuando mi corazón está en aptitud y 
libertad para orar, cualquier otra tarea 
es comparativamente sencil la.” 
(Bounds 37)

d. Estímulo al trabajo y dirección

Podemos anticipar una posible 
objeción a tanto énfasis en la oración 
“¿No se convertirá esta disciplina en 
una forma de escaqueo pastoral? ¿No 
estaremos facilitando que el pastor se 

vuelva perezoso, y con la excusa de 
orar, no sude todo lo que tiene que 
sudar?”. Creo que cualquier pastor 
podría responder fácilmente a esta 
objeción reconociendo que representa 
mucho más trabajo orar que hacer 
cualquier otro servicio pastoral. Keller 
dice: “No se me ocurre nada bueno 
que además sea fácil. La oración debe 
ser, entonces, una de las cosas más 
difíciles del mundo.” (33). El mismo 
Lutero reconocía que “la oración es un 
asunto difícil, mucho más difícil que 
predicar la Palabra o realizar otras 
obligaciones ministeriales en la 
iglesia. Probablemente esta es la 
razón por la cual es tan poco común”. 
(Beeke)

Carson se fija en Pablo para responder 
a esta objeción: “Para Pablo, la 
oración no sustituye al servicio, forma 
parte de él. Y aparentemente no puede 
orar mucho tiempo por unos creyentes 
sin desear servirles en persona. (...) 
No deberíamos hacer estas cosas sin 
oración; a la inversa, el orar con Pablo 
nos incitará a hacer algunas de esas 
cosas, y más” (100). Por su parte, 
H u d s o n  T a y l o r  l o  r e s u m e 
magistralmente “Un ministro puede 
trabajar sin orar, pero no puede orar 
sin trabajar” (Blackwood 50).

La oración es, por tanto, no un 
sustituto para el trabajo del pastor, sino 
que es una parte esencial de su 
a c t i v i d a d ,  a l g o  q u e 
además le llevará a servir 
d e  u n a  f o r m a  m á s 
e f i c i e n t e  y  m á s 
abundante.

.../... Eric Rodríguez



El que declaró esto no vivía en un palacio, 
ni estaba colmado de los placeres de esta 
vida, ni rodeado por el amor de los suyos. 
El apóstol Pablo se hallaba preso en 
Roma debido a su fe en Cristo. 

Entonces ¿cuál era el secreto de su 
felicidad y su fuerza interior? No era una 
religión, ni un conjunto de reglas morales 
sino una persona a quien amaba, este era 
su recurso interior en medio de sus 
sufrimientos. 

A los ojos de sus contemporáneos su vida 
podía parecer un fracaso, pero esto no le 
importaba, pues había encontrado en 
Jesucristo la respuesta a todas las 
necesidades de su corazón. Esta 
experiencia no está reservada a una élite, 
se halla al alcance de todo creyente. Junto 
a Cristo podemos pasar por las diferentes 
circunstancias de la vida felices o difíciles 
tratando de agradar al Dios que Jesucristo 
nos reveló. 

El apóstol Pablo nos invita a vivir una vida 
en la que Cristo sea la fuente, la fuerza, el 
modelo y el  objet ivo de nuestras 
relaciones diarias con nuestros amigos, 
vecinos, compañeros de estudio, de 
trabajo y, quizá, también a través del 
estrés, la tentación, los problemas 
familiares de salud o en medio del duelo; 
gozar así de la presencia de Jesús. Es una 
experiencia que se mide en la tierra. En el 
cielo la vida terrenal ya no existirá en 
medio de las circunstancias favorables o 
adversas. Tenemos la oportunidad de 
hacer brillar la grandeza moral de Cristo 
reproduciendo, en una pequeña medida, 
algunos de sus atributos.

Quiero que sepáis, hermanos, que las 
cosas que me han sucedido, han 
redundado más bien para el progreso del 
evangelio, ... sé que ...será 
magnif icado Cristo en mi 
cuerpo, o por vida o por muerte. 
Porque para mí el vivir es 
Cristo, y el morir es ganancia. 
(Filipenses 1:12,19-21). [

DE TODO UN POCO
— Hola, soy Harry el sucio.
—  ya me lo olía.

SOLUCIÓN AL ANTERIOR

JEROGLÍFICO 079

ESTER

— Paco, ¿Qué le pasa al gato?
— Le he dado whisky, tal como me has 
dicho.
— Whiskas, ¡te dije whiskas!

No busques personas con los mismos 
gustos, busca personas con los mismos 

valores.

Cuatro imágenes y un personaje

— Cariño, ¿vamos juntos al gimnasio?
— ¿Me estás llamando gorda?
— Bueno, si no quieres no.
— ¿Me estás llamando floja?
— Cálmate, mi amor.
— ¿Me estás llamando histérica?
— Eso no fue lo que dije.
— Entonces ¿Soy mentirosa?
— ¡No vayas entonces!
— A ver, a ver, ¿por qué quieres ir solo?

El que lee el periódico sabe lo que está 
pasando al mundo, el que lee la Biblia 
sabe el porqué.

Las uvas son pisoteadas para hacer 
vino.  Las aceitunas son aplastadas 
para hacer aceite. Los diamantes se 

forman bajo mucha presión.  Las 
semillas crecen en la oscuridad. 

Cuando te sientas pisoteado, aplastado, 
bajo presión o en la oscuridad, recuerda 
que estás en un poderoso momento de 

transformación. Confía en Dios

PARA MÍ EL VIVIR ES CRISTO

Luis Villegas



IBSTE - 2°Desafío XXI MUJERES QUE IMPACTARON CENA YO SOY
YO SOY el Camino, la Verdad y la 

Vida (Juan, 14-6), dijo el Señor. 

Nunca jamás se ha escuchado una 
dec la rac ión  de  au to r idad  tan 
completa, como círculo cerrado, 
inequívoca, inapelable, aplastante, 
que suena como un trueno, sencilla 
como paloma, firme como una torre. 

He oído a muchos decir, yo soy la vida, 
o yo soy la verdad, o yo el camino. 
Algunos más audaces incluso se 
añaden un segundo atributo, yo la 
verdad y la vida, o yo el camino y la 
verdad, y yo el camino y la vida, pero 
nadie como Jesús, cuya Autoridad es 
Superior a todas. 

Una prueba más de quién es Jesús, 
quién es el Gran Yo Soy. ¿Qué somos 
nosotros? Nada. Nadie es la Vida, 
nadie es la Verdad, ni nadie es el 
Camino salvo Jesús, que es los tres a 
la vez; aquel que tales cosas dice, yo 
soy la verdad, o la vida o el camino, 
falsea la Verdad y engaña a muchos.

Si fuese posible que éste 
escrito llegase a algún 
necesitado de la Verdad 
para Gloria del Señor, y 
moviese su corazón a 
alcanzar la Gracia.
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 CENA PARA  AGENDAR
Próximas fechas especiales 

Julio
Sábado 15,  Zafarrancho de limpieza en
                      la iglesia.

Domingo 17,  Reunión matrimonios 
                       y comida

Septiembre

Lluís Miquel Cusí

N a c i d a  e n  l a  c a s t a 
superior brahmin en la 
India en 1858 Pandita 
Ramabay estaba inmersa 
por completo en la religión 
hindú. Su padre  fue 
etiquetado como un hereje 
por los líderes porque 
desobedeció la tradición 

de no enseñar a las mujeres y a las niñas a 
leer y escribir. Pandita comenzó a leer los 
escritos sagrados hindúes a la edad de ocho 
años. La familia de Pandita recibía ingresos 
de acuerdo a las prácticas religiosas hindúes. 
Sus padres tenían una fe ciega en todo lo que 
los libros sagrados decían, pero vino una 
hambruna en el país que resultó ser tan 
poderosa que dejó a su familia sin posibilidad 
de obtener ingresos, lo gastaron todo y los 
dioses no nos ayudaron, mis padres y 
hermanas murieron de inanición dejando a 
Pandita y su hermano completamente 
desamparados. Ellos dos se convirtieron en 
vagabundos pidiendo a sus dioses que les 
ayudasen. 
En 1878 Pandita y su hermano estaban en 
Calcuta donde descubrió otras religiones, fue 
a un encuentro cristiano donde la invitaron y lo 
que escuchaba le parecía extraño, pero notó 
que los cristianos eran amables y un 
misionero le dio la Biblia en sánscrito. 
Mientras más leía la Biblia más extraño era 
todo, pero ella quería aprender más del Dios 
del cristianismo.
A la edad de veintidós años se casó con un 
bengalí y tuvieron una niña, pero su esposo 
murió de cólera a los dos años de matrimonio. 
Ella cada vez estaba más interesada en 
aprender más de la Biblia, leyó acerca de 
Jesús con la mujer en el pozo (Juan 4), nunca 
había leído ni escuchado nada como eso en 
los libros religiosos hindúes. “Me di cuenta 
después de leer el cuarto capítulo del 
Evangelio de Juan que Cristo 
e ra  rea lmen te  e l  d i v ino 
Salvador que Él proclamaba 
ser y nadie, fuera de Él, podía 
transformar y mejorar la 
feminidad oprimida de la India 
y de cada nación. Entonces mi 
corazón fue atraído a Cristo.” Isabel Bernal

Pandita Ramabai



BOSQUEJO
Mensaje del domingo 9 de julio. Dios mediante será culto presencial y virtual. Ester 
Martínez  nos hablará sobre Efesios  4:31-32

“CAMBIO DE VESTIDURA”

Introducción: Lo que intenta lograr el enemigo

1.- Lo voluble de nuestros sentimientos 

2.- Desvestirnos de:

 -amargura

- enfado

- ira

- maledicencia

- malicia

3.- Vestirnos de:

- benignidad

- misericordia

- perdón 

4.- Consecuencias de una y otra vestimenta

la madurez (13) = esto se ve en:-



- , las  horas en Radio "Bona Nova" 107.1 Mhz de la FM o en la web cada día 24:00
http://www.radiobonanova.com  <--- Están en renovación

- de mes alrededor de las ,  emite el programa Néixer cada último domingo TV310:00
de Nou.

-  entre las y las  se emite por  el programa: Buenas cada domingo TV29:15 10:00
Noticias TV. 

- cada  a las  culto presencial y a través de YouTube domingo 11:15
(youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg). (Culto en directo 
Església Vilanova) 

ACTIVIDADES

16:30 20:00
Viernes Domingo

Sábado

Miércoles

Reunión presencial de 
estudio bíblico y oración

11:15
Culto presencial y 
por YouTube [Ver 

Abajo]

 

  

 

    

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

  
 

 

MINISTERIOS
del 10 al 15

Ovidia

Trini

Ana

Hoy

Próximo

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de señoras
[Ver Abajo]

10:45-11:00
Tiempo de 

oración 

JÓVENES

Podéis ver sus actividades en Instagram:

https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es

11:15
 Escuelas dominicales 

para niños

SPABUELOS.ORG
Sólo para 

Abuelos es una 
iniciativa de 
abuelos y 

abuelas cristianos 

Día 28 Preside: ---
Mensaje: --- Manuel Bares

Eva Pijoan 

J.Mª Faraldos

del 17 al 22

COMUNIÓN
Es Cristo, mi Señor, 

la luz y la verdad. 

Me inunda, con Su amor,

 de Santa claridad. 

Con Él yo soy feliz. 

Su voz me infunde paz, 

nada hay como sentir

 en mi alma Su bondad. 

Aunque soy pecador,

 disfruto Su amistad, 

no puede haber mayor 

felicidad. 

Al huerto de oración

 me llama sin cesar. 

Su amable bendición 

allí me quiere dar.

 Poder hablar con Él...

 Sentir que el corazón 

rebosa del placer 

que da su comunión... 

¡Qué hermoso es comprobar 

que no es una ilusión...!

 que mi alma objeto es 

de Su atención.

Daniel Nuño

NO HAY
 

Reunión 
de señoras Abel Valderrama

http://www.radiobonanova.com/
https://youtu.be/hkjijRBShQk
http://youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg
https://youtu.be/hkjijRBShQk
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://spabuelos.org/
https://spabuelos.org/


Antiguo Testamento 
 (Un capítulo por cada día laboral) por Nahúm Tapia

Lunes  
10 de julio Génesis 2
F E l  mundo creado por e l  Dios 
Verdadero no es un mundo hostil para el 
hombre; es un mundo agradable como un 
placentero jardín «Y Jehová Dios plantó 
un huerto en Edén (en hebreo: “ - גַּן־עֵדֶן 
jardín de las delicias”); y puso allí al 
hombre que había formado» (v8).

F El trabajo en un mundo donde Dios 
reina no es agobiante, frustrante, 
infructuoso ni aburrido; es una labor 
privilegiada y satisfactoria: «y lo puso en 
el huerto de Edén, para que lo labrara y 
lo guardase» (v15).

F Las relaciones en un mundo donde Dios 
está en el centro no son interesadas, 
dañinas o superficiales; son sinceras, 
edificantes e íntimas: «Y estaban ambos 
desnudos, Adán y su mujer, y no se 
avergonzaban» (v25). ¿Cómo estás 
trayendo las bendiciones del señorío de 
Cristo a las relaciones que tienes? ¿Y a 
tu trabajo? ¿Y al mundo que te rodea?

Martes
11 de julio Génesis 3
F «¿Conque Dios os ha dicho: no comáis de 
todo árbol del huerto?» (v1) Cuestionar el 
amor y la fidelidad de Dios al punto de 
desobedecer Su palabra es la razón por la 
que el mundo, el trabajo y nuestras 
relaciones están manchados por el caos, la 
frustración y el dolor (todo lo que trae el 
pecado). Aun así, Dios tiene un plan para 
limpiarnos que pasa por el sacrificio de un 
Inocente (v21). Reconoce que lo malo en tu 
vida es por causa de tu pecado y el de otros. 

Miércoles
12 de julio Génesis 4
F «Si bien hicieres, ¿no serás enaltecido? Y 
si no hicieres bien, el pecado está a la puerta; 
con todo esto, a ti será su deseo, y tu te 
enseñorearás de él» (v7). Ahora que el 
pecado ha llegado a la humanidad, es como 
una bestia que acecha para despedazarte. La 
lucha contra el pecado es real, y no estás 
luchando hoy, es que estás siendo dominado 

por él. Con Jesús podemos dominar el pecado 
y ser libres finalmente de su poder (Ro 6:22). 
¿Estás viendo el poder de Dios para luchar 
contra el pecado? 

Jueves
13 de julio Génesis 5
F Tras ser alejados de Dios, toda la 
humanidad siguió un mismo camino «Y vivió 
Adán […], y murió. Y vivió Set […], y murió. Y 
vivió Enós […], y murió» (v1-20). Pero parece 
que hay una forma de evitar este mal 
supremo: «Caminó, pues, Enoc con Dios, y 
desapareció, porque le llevó Dios (v24). 
Permanecer al lado de Dios es la clave para 
vivir eternamente, por eso Cristo vino para 
q u e  p o d a m o s  v i v i r  e t e r n a m e n t e 
permaneciendo en Él (Col 3:3). ¿Estás 
dependiendo de Dios en tu día a día? 

Viernes
14 de julio Génesis 6
F «Y vio Jehová que la maldad de los 
hombres era mucha en la tierra, y que 
todo designio de los pensamientos del 
corazón de ellos era de continuo 
solamente al mal […]. Y dijo Jehová: 
Raeré de sobre la faz de la tierra a los 
hombres […]. Pero Noé halló gracia ante 
los ojos de Jehová» (v5-8). “Gracia” es 
hacer algo por alguien que no se lo 
merece. Esa es la palabra que la Biblia usa 
para describir lo que Dios hace por Noé al 
salvarle del justo juicio que trae sobre la 
malvada humanidad. No es mejor que los 
demás, él entra dentro de la descripción 
del corazón torcido al mal. Pero Dios 
tiene gracia con él y lo aparta. 

F ¿Eres consciente de que si eres salvo 
hoy no es por tu capacidad para vivir 
como un cristiano decente, ni por tu 
inteligencia de conocer las doctrinas 
correctas de Dios, ni por tu habilidad 
para reconocer las cosas malas que 
haces? (Ro 3:11) Si eres salvo hoy es por 
la gracia que Dios ha mostrado en Cristo 
Jesús (Ef 2:8-9). ¿Vives conforme a esta 
realidad o cuando miras a otros no salvos 
o no “tan cristianos” el orgullo te muestra 
lo falsamente superior a ellos que eres?  
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